



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2009-105**

under the

**PARKS ACT
(O.C. 2009-408)**

Filed September 30, 2009

1 Section 22 of New Brunswick Regulation 85-104 under the Parks Act is amended

(a) by repealing subsection (1) and substituting the following:

22(1) The daily and weekly fees for a campsite permit for a provincial park named in Schedule B shall be as set out in Schedule B.

(b) in subsection (2.1) by striking out “daily fee” and substituting “daily and weekly fees”.

2 Schedule B of the Regulation is amended

(a) by striking out the heading “Daily camping fees” and substituting the following:

Daily and weekly camping fees

(b) by adding at the end of the Schedule the following:

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2009-105**

pris en vertu de la

**LOI SUR LES PARCS
(D.C. 2009-408)**

Déposé le 30 septembre 2009

1 L'article 22 du Règlement du Nouveau-Brunswick 85-104 pris en vertu de la Loi sur les parcs est modifié

a) par l'abrogation du paragraphe (1) et son remplacement par ce qui suit :

22(1) Les droits quotidiens et hebdomadaires afférents à un permis de camping pour un parc provincial désigné à l'annexe B sont ceux qui y sont fixés.

b) au paragraphe (2.1), par la suppression de « droits quotidiens » et son remplacement par « droits quotidiens et hebdomadaires ».

2 L'annexe B du Règlement est modifiée

a) par la suppression de la rubrique « Droits de camping quotidiens » et son remplacement par ce qui suit :

Droits de camping quotidiens et hebdomadaires

b) par l'adjonction de ce qui suit à la fin de l'annexe :

Mount Carleton – cabin rental		
	Daily fee	Weekly fee
Cabin (double occupancy)	\$50	\$280
Cabin with kitchen (double occupancy)	\$75	\$420
Each additional person over 18 years of age (except for students with student cards)	\$10	\$ 56

Mount Carleton – location de cabine		
	Droits quotidiens	Droits hebdomadaires
Cabine (occupation double)	50 \$	280 \$
Cabine avec cuisinette (occupation double)	75 \$	420 \$
Chaque personne additionnelle âgée de plus de 18 ans (sauf étudiants munis de leur carte d'étudiant)	10 \$	56 \$

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK

All rights reserved/Tous droits réservés